

20 Jahre Umweltbeirat

U
M
W
E
L
T
B
E
I
R
A
T

Ausstellung Geschichte der Sollingbahn und des Hardegser Bahnhofs

Vom 10. – 25. August zeigt der Umweltbeirat zu seinem 20-jährigen Jubiläum der KSN und der Volksbank in eine Ausstellung zur Geschichte der Sollingbahn und des Hardegser Bahnhofs.

Die Ausstellung wurde von Stadtheimatspfleger Herbert Heere und Feodor Hagendorff erarbeitet, sie zeigt sowohl Bilder als auch Dokumente zur Bahnstrecke rund um Hardeggen sowie den Hardegser Bahnhof von der Entstehung bis in die heutige Zeit.

Der erste Teil in der KSN befasst sich mit der Blütezeit der Strecke, hervorgerufen durch die zunehmende Industrialisierung bis zum Ende des Zweiten Weltkrieges.

In der Volksbank Solling wird im zweiten Teil die Entwicklung der Strecke und des Bahnhofs vom Ende des Zweiten Weltkrieges bis in die heutige Zeit beschrieben.

Tag der Sollingbahn

**20. August 2017
10:00 - 17:00**

Wir warten mit vielen Informationen rund um die Mobilität sowie mit Aktionen für Jung und Alt auf und laden alle herzlich ein. Selbstverständlich ist für das leibliche Wohl ebenfalls gesorgt.

Ein Triebwagen wird auf den Namen der Stadt getauft.

Um 11:45 Uhr wird Hardeggens Bürgermeister Michael Kaiser gemeinsam mit dem Vertragsmanager des Harz-Weser-Netzes der DB Regio AG, Herrn Michael Fischer einen Triebwagen der Baureihe VT 648 auf den Namen der Stadt taufen. Die Stadt Hardeggen ist somit ein weiterer Taufpate eines Regionalzuges der Deutschen Bahn im „Harz-Weser-Netz“.

H
A
R
D
E
G
S
E
N

